

## VIDÉO : "THE BINGE, TROP BOIRE C'EST LE CAUCHEMAR"

---

Aujourd'hui nous vous présentons une vidéo « film d'horreur » réalisée en 2011. Cette vidéo, lauréate d'un concours lancé par la Mairie de Paris sur le thème du binge drinking, est une fiction qui joue sur l'exagération propre aux films d'horreur. Le but est d'illustrer le « cauchemar » dans lequel peut être plongée une personne qui fait du « binge drinking », c'est-à-dire qui boit beaucoup d'alcool en peu de temps.

En France chaque année des centaines de jeunes finissent aux urgences à cause d'un excès d'alcool. Régulièrement des personnes meurent de ces excès.

Accéder à la vidéo : <http://dai.ly/xd7u5h>

### Article en lien :

[Les dangers du binge drinking](#)